
【森脇主査】

　「平成30年度事業報告について」の説明。

【 森 座 長 】

　レディヤン祭の参加人数が2,700人となっていますが、少し減っているんですね。

【時田委員】

【森脇主査】

【伊藤委員】

　６ページの相談件数ですが、日本人ばかりでなく、外国人もいるのでしょうか。

【 林 課 長 】

　はい。外国人も若干、お見えになります。

【 森 委 員 】

【森脇主査】

　今、お手元の資料には記載していませんが、集計しています。

【 森 委 員 】

【 林 課 長 】

　お父さんと子どもに限定してしまったために少なかったと考えます。

【 森 委 員 】

　開催日が平日で、お仕事を休めなかったということでしょうか。

【 林 課 長 】

　そうですね。

　７ページの（イ）レディヤンだよりの発行で、冬号の部数が多いのは、レディヤン祭の関係で

しょうか。

　はい。レディヤン祭の写真等を載せたものを宣伝を兼ねまして、多めに発行して配布してお

ります。

　４ページの講座開催実績の中に親子対象の講座が３つありますが、その中に男女別の受講

者数が集計してありますが、親子それぞれの男女別の人数は分かりますか。

　「イクメンパパと一緒に工作を作ろう」とした講座の応募人数が少ない理由は何が考えられま

すか。
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【 森 委 員 】

　この講座には、お母さんの参加はなかったということでしょうか。

【森脇主査】

　いえ、お母さんとお子さんで参加された方もいらしゃいました。

【 森 委 員 】

　イクメンパパとしなかったほうが、良かったかも知れませんね。

【 森 座 長 】

　他にご意見のある方はお見えでしょうか。

【森脇主査】

　「平成31年度事業計画（案）について」の説明。

【 森 座 長 】

　今の説明に対して、何かご意見、ご質問がありますでしょうか。

【時田委員】

　レディヤンだよりの中で団体紹介やイベントの案内を掲載することはできますか。

【森脇主査】

　はい。早めにご連絡いただければ、誌面を確保するようにいたします。

【 森 座 長 】

　来年度の講座について、件数が減っておりますが、何か理由がありますか。

【森脇主査】

【 森 座 長 】

　ただ今の説明について、ご意見・ご質問がありましたらご発言をお願いします。

　ご意見も無いようですので、平成31年度事業計画は、ご承認いただけたものとします。

　他にご意見等が無いようですので、平成30年度事業については報告を受けました。　続きま

して、議題(2)　平成31年度事業計画（案）について、事務局より説明してください。

　はい。現在、開催が決定しております講座を一覧表にさせていただいておりますが、今後も

講座を追加していく予定です。また、先ほど、ご質問の中に出ましたダンボールハウスの講座

ですが、大変、人気がございましたので、来年度は場所を多目的ホールに移して試験的に実

施する予定です。
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座 長 印

委 員 印

森 幸 子

伊 藤 洋

　上記のとおり、平成31年度第２回春日井市青少年女性センター・勤労青少年ホーム運営委

員会の議事の経過及びその結果を明確にするためにこの議事録を作成し、座長及び委員の

１人が署名及び押印をする。

平 成 31 年 3 月 31 日

3


